
Queridos vecinos:                                                                          

Hoy, 8 de septiembre, Día de Extremadura, es un día para sentirnos
orgullosos de nuestra tierra y nuestros orígenes, y este año más
que nunca.                                                                                        

Somos  un  pueblo  sencillo  y  orgulloso;  sol,  encina  y  tierra,  que
siempre  ha sabido sobreponerse en  momentos  de adversidad,  y
estoy seguro de que, una vez más, y como siempre, sabremos dar
lo mejor de nosotros mismos.                                            

Somos la patria de Francisco Pizarro, Hernán Cortes, Inés Suárez,
José  de  Espronceda,  Donoso  Cortés,  Francisco  de  Zurbarán,
Carolina  Coronado,  Luis  Chamizo,  Dulce  Chacón,  Alejandro
Talavante, Roberto Iniesta y muchos más.                                       

Es por eso que me siento orgulloso de ser, extremeño lo primero, y
valdetorreño siempre, y vais a permitirme que me despida tomando
prestada una frase de uno de nuestros más ilustres compatriotas:

“Pues que así es, adelante en buena hora” (Hernán Cortés, 1519) 

El Alcalde,

Fdo.: D. Tomás Álvarez Núñez


